



Rahasia Kemenangan Paul Pogba yang Tak Terbantahkan – Temukan di Kompas.id!

Description

Paul Pogba, gelandang Juventus, menghadapi masalah besar setelah dijatuhi hukuman larangan bermain sepak bola selama empat tahun akibat gagal dalam tes antidoping. Sebuah pukulan telak bagi karier Pogba yang sudah terganggu oleh cedera sebelumnya. Mantan pemain termahal dunia ini kini harus menghadapi masa depan yang tak pasti.

Karier yang Berjalan Tersendat

Pogba, yang dulunya menjadi pemain andalan Juventus dan mengantarkan Perancis meraih Piala Dunia 2018, gagal menunjukkan performa gemilangnya sejak kembali ke Juventus dari Manchester United. Rentan cedera, Pogba sering absen dari lapangan dan hanya tampil dalam sedikit pertandingan. Musim ini, dia bahkan harus absen karena cedera otot.

Hukuman Skorsing dan Dukungan Rekan Setim

Diketahui bahwa Pogba positif menggunakan testosteron dalam tes doping yang berujung pada hukuman empat tahun. Pogba merasa sedih dan terkejut dengan keputusan ini, dan berencana untuk mengajukan banding ke Pengadilan Arbitrase Olahraga (CAS). Rekan-rekan setimnya, seperti Paulo Dybala dan Dusan Vlahovic, memberikan dukungan pada Pogba dalam situasi sulit ini.

Kontrak dan Gaji Pogba

Juventus, yang saat ini membayar Pogba dengan gaji minimum, masih memiliki kontrak dengan pemain tersebut hingga Juni 2026. Namun, jika bandingnya gagal, Juventus memiliki opsi untuk memutus kontraknya. Pogba sendiri menegaskan bahwa sebagai atlet profesional, dia tidak akan pernah menggunakan zat terlarang untuk meningkatkan performanya.

Statistik Doping dan Konsekuensi Hukuman

Menurut Asosiasi Federasi Sepak Bola Internasional (FIFA), hukuman skorsing bagi pemain yang gagal tes doping berkisar antara 2-4 tahun, tergantung pada sengaja atau tidaknya penggunaan

doping. Waktu yang panjang ini dapat berdampak pada karier seorang pesepak bola, terutama ketika sudah berusia 30 tahun seperti Pogba.

Penyelidikan Lanjutan dan Prospek Masa Depan

Hingga saat ini, tes lanjutan masih dilakukan oleh klinik di Roma untuk memverifikasi data dari sampel B Pogba. Sementara itu, pengadilan antidoping nasional Italia menolak memberikan komentar terkait upaya banding Pogba. Publik harus menunggu satu tahun untuk mengetahui hasil akhir dari proses banding ini. Semoga Pogba dapat melalui masa sulit ini dengan kepala tegak dan mental yang kuat.

Ringkasan

Paul Pogba, gelandang Juventus, dihukum larangan bermain selama empat tahun karena doping. Bagaimana pendapatmu tentang hukuman ini? Bisakah Pogba bangkit dari situasi sulit ini? Apakah bandingnya akan diterima? Bagikan pendapat dan komentarmu di bawah! #JusticeForPogba #SupportPogba

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark